

8月の園だより

2024年8月 新中央保育園

夏のキラキラした日差しを浴びて、元気いっぱい遊んでいる子どもたちを大きな雲がうれしそうに眺めているようです。近年の北海道は本州に負けなくらい暑い日がありますが、子どもたちは夏を満喫しています。熱中症に気をつけながら、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



7日(水)	七夕	※ごはんは、いりません
9日(金)	避難訓練	
12日(月)	山の日の振替休日	休園
21日(水)	おまつりごっこ	※ごはんは、いりません
30日(金)	誕生会	※ごはんは、いりません

七夕に向けて短冊に願いごとを書きました。織姫と彦星は今年も無事に会えるでしょうか☆
七夕の夜はお子さんと一緒に夜空を見上げて、ゆっくりできるといいですね☆☆



クッキング 始めました〜♪

7月から、ほし組以上の子どもたちが、クッキングを始めました。ゆき組は野菜の皮をむいたり、ホットプレートでパンケーキを焼いたり、卵を割ったり。つき組は、人参、玉ねぎの皮むきやジャムサンド作り。ほし組だってミニトマトのへた取りや、レタスちぎりをしちゃいますよー！
毎月できる範囲で、クッキング、バイキングを楽しみたいと思います。

◎おまつりごっこ

今年のおまつりごっこのテーマは、フリーマーケット♪
各クラス、出品する商品を2個ずつ作ります。
ほかに、くじコーナーやヨーヨーすくいなど
楽しいことがいっぱい！ 楽しみにしていてね〜♪

◎お願い 8月分のティッシュ、ひとり1箱を8日(木)までに集めます。ご協力をお願いします。



出産のため、東原保育士が産休に入りました。休職中、ご迷惑をおかけしていましたが、今後もよろしくお願いします。



◎お盆の帰省時になると、車での事故や自然の中での事故が報道されています。また、普段とは違う家の中で、誤飲や転倒によるけがなども起こります。帰省中もお子さんから目を離さず気をつけてあげてください。